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ACTA N.º 23 

--------- ACTA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICI PAL, REALIZADA 

NO DIA QUATRO DE DEZEMBRO DE DOIS MIL E OITO:------ -----------------------------  

--------- Aos quatro dias do mês de Dezembro do ano de dois mil e oito, nesta Vila de 

Odemira, Edifício dos Paços do Concelho e Sala das Sessões da Câmara Municipal, realizou-se 

a Reunião Ordinária da Câmara Municipal, tendo comparecido para o efeito, os Senhores: 

António Manuel Camilo Coelho, Cláudio José dos Santos Percheiro, José Alberto Candeias 

Guerreiro, Manuel da Silva Cruz, Carlos Alberto Silva Oliveira, Abílio José Guilherme Bejinha 

e Hélder António Guerreiro, o primeiro Presidente e, os restantes, Vereadores desta Câmara 

Municipal, tendo assistido à reunião a Técnica Superior de Ciência Política, Elisabete Maria de 

Oliveira Inácio. ------------------------------------------------------------------------------------------------  

 --------- APROVAÇÃO DA ACTA N.º 22, DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA C ÂMARA 

MUNICIPAL EM 20-11-2008 :- Em primeiro lugar, procedeu-se à distribuição de fotocópias 

da acta n.º 22, da Reunião Ordinária da Câmara Municipal, realizada em 20-11-2008 que, 

depois de lida e aprovada, por unanimidade, foi devidamente assinada.------------------------------  

--------- 1. - PERÍODO DE ANTES DA ORDEM DO DIA----------------------  

--------- Pelas catorze horas e trinta minutos e depois de verificada a presença de todos os 

membros da Câmara, o Senhor Presidente declarou, nos termos da Lei, aberta a reunião.---------  

--------- 1.1. - INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO --------------  

--------- 1 - Intervenção do Senhor Presidente.-----------------------------------------------------------  

--------- NOVEMBRO ---------------------------------------------------------------------------------------  

--------- Dia 21 – Participou na apresentação do anúncio de lançamento dos Estudos 

Estratégicos Ambientais, relativos à rede de Acessibilidades do Litoral Alentejano, a qual foi 

presidida por Sua Excelência o Secretário de Estado Adjunto, das Obras Públicas e das 

Comunicações Dr. Paulo Campos. O evento decorreu com a presença de várias entidades e 
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eleitos locais no auditório da Biblioteca Municipal José Saramago.-----------------------------------  

---------- Presidiu à reunião do Conselho Geral da Fundação Odemira, o qual decorreu com a 

Ordem de Trabalhos oportunamente conhecida, nas instalações daquela Entidade.-----------------  

---------- Dia 22 – A convite da Câmara Municipal de Ourique, deslocou-se a Ourique, onde no 

Estádio Municipal participou na inauguração do relvado sintético daquele equipamento 

desportivo, em cerimónia presidida por Sua Excelência o Secretário de Estado do Desporto. ----  

---------- A convite da Direcção da Banda Filarmónica de Odemira assistiu no Cine-Teatro 

Camacho Costa ao Concerto Final do Concerto de Bandas, em organização e produção daquela 

Entidade Cultural. ---------------------------------------------------------------------------------------------  

---------- Dia 24 – Deslocou-se a Beja, onde na sede da ex-Região de Turismo da Planície 

Dourada, decorreu a votação para a eleição da Direcção de Turismo do Alentejo Entidade 

Regional de Turismo, criada no âmbito da nova legislação relativa ao turismo em Portugal. -----  

---------- Vindo de Beja deslocou-se a Sines, onde acompanhou a visita de Sua Excelência o 

Presidente da República, Professor Cavaco Silva, à Casa Vasco da Gama que inaugurou, 

correspondendo assim ao convite da Câmara Municipal de Sines, na dupla qualidade de 

Presidente da Câmara Municipal de Odemira e Presidente da Associação de Municípios do 

Litoral Alentejano.---------------------------------------------------------------------------------------------  

---------- Dia 25 – Participou na Zona Ribeirinha, no lançamento da iniciativa promovida pela 

AMBILITAL dos novos ecopontos domésticos, os quais foram entregues aos interessados e 

foram várias dezenas, ao preço simbólico de 1 €, no sentido de incentivar a separação dos 

Resíduos Sólidos Urbanos ao nível domiciliário.---------------------------------------------------------  

---------- Dia 26 – Deslocou-se a Santiago do Cacém, onde na Câmara Municipal, decorreu 

mais uma reunião do grupo de trabalho formado por várias entidades, no sentido de tentar 

operacionalizar uma candidatura conjunta à Medida do Programa Operacional Regional do 

Alentejo “Acções de Valorização do Litoral”. ------------------------------------------------------------  
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--------- Dia 27 – Deslocou-se a Évora, onde nas instalações da Comissão de Coordenação e 

Desenvolvimento Regional do Alentejo, decorreu a eleição da Mesa da Assembleia Geral de 

Turismo do Alentejo Entidade Regional de Turismo.----------------------------------------------------  

--------- Dia 28 – Deslocou-se a Évora, onde nas instalações da Comissão de Coordenação e 

Desenvolvimento Regional do Alentejo, decorreu a eleição para a Presidência, Vice-

Presidência, Secretários e Vogais do Conselho da Região. ---------------------------------------------  

--------- Reuniu da parte da tarde com o Dr. João Abreu, advogado do Município em alguns 

processos judiciais, com o qual fez o ponto da situação de vários processos. ------------------------  

--------- Dia 29 – A convite da Associação de Desenvolvimento da Amoreiras-Gare, a qual está 

a operacionalizar a iniciativa do Município “Sonoridades e Sabores”, deslocou-se à Aldeia das 

Amoreiras, onde decorreu mais um encontro de cantadores do despique e do baldão, com a 

presença de muita população.--------------------------------------------------------------------------------  

--------- DEZEMBRO----------------------------------------------------------------------------------------  

--------- Dia 2 – Deslocou-se a Évora, às instalações da CCDR Alentejo participou com 

diversos autarcas e outras entidades na Assinatura de diversos contratos relativos a candidaturas 

no âmbito do QREN – Quadro de Referência Estratégico Nacional, com a presença de Suas 

Excelências os Secretários de Estado da Educação, do Ordenamento do Território e das 

Cidades e, do Desenvolvimento Regional, respectivamente Dr. Jorge Pedreira e Professores 

Doutores João Ferrão e Rui Baleiras.-----------------------------------------------------------------------  

--------- Dia 4 – Deslocou-se a Évora onde nas instalações da CCDR Alentejo participou numa 

reunião das Associações de Municípios com a Gestão do Programa Operacional do 

Alentejo/INALENTEJO, no âmbito da Contratualização, com vista a tentar ultimar o acerto 

final dos montantes a contratualizar por cada Associação e análise final das minutas dos 

contratos.--------------------------------------------------------------------------------------------------------  

--------- 2 - Intervenção do Senhor Vereador José Alberto Candeias Guerreiro.-------------------  



-4- 
04-12-2008 

---------- - Dia 25/11 – Esteve presente na Acção de Sensibilização, que decorreu junto ao Cais, 

sito em Odemira, no sentido de estimular o uso de eco-pontos domésticos com vista ao 

incentivo da recolha selectiva dos resíduos. ---------------------------------------------------------------  

---------- - Dia 26/11 – Esteve presente numa reunião, em Santiago do Cacém, com a ARH – 

Administração Regional Hidrográfica e ICN – Instituto da Conservação da Natureza, entidades 

intervenientes a nível territorial, com o objectivo de organizar acções para melhorar a área 

territorial. -------------------------------------------------------------------------------------------------------  

---------- - Dia 02/12 -  Esteve presente na IGA – Inspecção Geral do Ambiente, em Lisboa, 

para reunião acerca das ETAR’s de Bicos, tendo por base algumas queixas acerca do 

funcionamento das mesmas. ---------------------------------------------------------------------------------  

---------- Foram distribuídas fotocópias da lista de obras em curso aos Senhores Vereadores da 

Coligação Democrática Unitária.  --------------------------------------------------------------------------  

---------- 3 - Intervenção do Senhor Vereador Carlos Alberto Silva Oliveira.------------------------  

---------- - Dia 21/11 – Esteve presente na Apresentação Pública do Plano Rodoviário, 

apresentado pelo Ex.mo Senhor Secretário de Estado das Obras Públicas, na Biblioteca 

Municipal José Saramago.------------------------------------------------------------------------------------  

---------- - Dia 03/12 – Esteve presente numa reunião como o Promotor da Exploração de 

“Miticultura – Segundo Mar”, no Edifício dos Paços do Concelho na Sala das Sessões da 

Câmara Municipal.  -------------------------------------------------------------------------------------------  

---------- 4 - Intervenção do Senhor Vereador Hélder António Guerreiro.----------------------------  

---------- - Dia 21/11 – Esteve presente em reunião da Comissão Municipal de Defesa da 

Floresta Contra Incêndios, em Vila Nova de Milfontes, na sede da Associação Humanitária dos 

Bombeiros Voluntários de Vila Nova de Milfontes. -----------------------------------------------------  

---------- - Dia 25/11 – Esteve presente, em Vila Nova de Santo André, em reunião do PROVER 

promovido pela Associação dos Municípios do Litoral Alentejano.-----------------------------------  
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--------- - Dia 28/11 – Esteve presente em reunião da Plataforma das Redes Sociais do Litoral 

Alentejano, realizada em Sines. -----------------------------------------------------------------------------  

--------- - Dia 02/12 – Esteve presente em reunião, com a Mesa da Assembleia Municipal para 

configuração da Assembleia Municipal Extraordinária sobre Educação, a realizar em 20 de 

Janeiro de 2009.   ---------------------------------------------------------------------------------------------  

--------- 5 - Intervenção do Senhor Vereador Cláudio José dos Santos Percheiro.-----------------  

--------- - Relembrou novamente da obrigatoriedade de serem presentes à Excelentíssima 

Câmara, as actas de todas as Comissões Municipais. ----------------------------------------------------  

--------- - Questionou acerca do cumprimento do Protocolo com a Administração Regional de 

Saúde de Beja, relativamente à unidade móvel, pelo incumprimento do mesmo, pelo que 

propõe a suspensão do Protocolo.---------------------------------------------------------------------------  

--------- 1.2. - INTERVENÇÃO DO PÚBLICO -----------------------------------------------  

--------- 1 - Intervenção do Público.-----------------------------------------------------------------------  

--------- 1 - Odália Maria Joaquina, moradora em Ribeira do Salto, veio solicitar informação 

acerca de um Alvará provisório para um estabelecimento de café e mercearia, sito na Ribeira do 

Salto. -- ---------------------------------------------------------------------------------------------------------  

--------- 2 – Romeu de Campos Guerreiro, morador em Cerca de Cima, Caixa Postal 5324, 

7630 S.Luís, veio manifestar o seu continuado interesse na aquisição do lote de terreno no 

Loteamento Industrial de S.Luís, por não lhe ter sido possível, por motivos imprevistos, 

comparecer na Hasta Pública marcada para 20 de Novembro de 2008. Pelo que solicita a 

reabertura dos procedimentos para alienação em Hasta Pública, do lote de terreno n.º 134 I, sito 

em Loteamento Industrial de S.Luís. -----------------------------------------------------------------------  

--------- O Senhor Vereador Carlos Alberto Silva Oliveira, Vereador do Pelouro, informou que 

seriam então tomadas medidas para proceder à reabertura dos procedimentos para alienação em 

Hasta Pública, do lote de terreno n.º 134 I, sito em Loteamento Industrial de S.Luís. --------------  
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---------- 3 – Presidente da Junta de Freguesia de S.Luís, Joaquina Bernardino, veio informar 

que tem recebido reclamações de encarregados de educação de alunos subsidiados, devido à 

recepção tardia dos cheques relativos aos auxílios económicos para material de papelaria, pois à 

data da recepção dos cheques já tem efectuado às compras do material escolar necessário, pelo 

que o mesmo não lhes é de grande utilidade.  ------------------------------------------------------------  

---------- 1.3. - ADITAMENTO À ORDEM DE TRABALHOS -------------------------  

---------- 1 - ASSUNTO N.º 1065-2008 - PROPOSTA DE ADITAMENTO À ORDEM DE 

TRABALHOS.--------------------------------------------------------------------------------------------------  

---------- Devido à urgência de que se reveste uma tomada de posição pela Ex.ma Câmara 

Municipal, o Senhor Presidente propôs a inclusão do seguinte assunto à ordem de trabalhos: ----  

---------- - Aprovação de minuta de contrato - HUMBERTO PIMENTEL ESTEVES & 

FILHOS, LIMITADA - Contrato de Empreitada para Execução da Obra “Electrificação da 

Zona de Zagasil – Moitinhas (Freguesia de Sabóia), electrificação da Zona de Estacas e 

Bailadouro (Freguesia de Luzianes – Gare) e electrificação da Zona de Corte Lã (Freguesia de 

Santa Clara)"..--------------------------------------------------------------------------------------------------  

---------- Propõe-se aprovar a inclusão do referido assunto na ordem de trabalhos da presente 

reunião. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------  

---------- Apreciado o assunto, a Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, aprovar nos 

termos propostos. ----------------------------------------------------------------------------------------------  

---------- 2. - ORDEM DO DIA---------------------------------------------------------------------  

---------- 2.1. - ORGÃOS DA AUTARQUIA-----------------------------------------------------  

---------- 2.1.1. - GABINETE DE APOIO À PRESIDÊNCIA ---------------------------------------  

---------- 1 - ASSUNTO N.º 1019-2008 - DOCUMENTOS PARA CONHECIMENTO.------------  

---------- Foram presentes os seguintes documentos: -----------------------------------------------------  

---------- 1 – Carta nº 26712-107-1/FGJS/08, datada de 13/11/2008, do Grupo Parlamentar do 
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Partido Comunista Português, a remeter a resposta do Ministério da Saúde, à questão colocada 

pelo Deputado José Soeiro, do referido Grupo Parlamentar, relativamente aos Serviços de 

Urgência Básica (SUB) de Odemira. -----------------------------------------------------------------------  

--------- 2 – Carta, datada de 18/11/2008, da INDE – Intercooperação Desenvolvimento, 

informando que no passado mês de Setembro foi inaugurada em Lospalos, Timor, a “Loja Mina 

Nu’u”, cujo projecto foi levado a cabo pela INDE e apoiado pelo Município de Odemira. A 

INDE informa ainda que no ano de 2009 continuará a trabalhar em Timor, de acordo com o 

programa que anexa, e espera contar com o apoio do Município de Odemira.-----------------------  

--------- 3 – Carta nº 2360, datada de 17/11/2008, da Comissão Instaladora da Área Regional 

do Turismo do Alentejo, a informar quais os elementos que constituem a lista A, a qual é 

candidata. -------------------------------------------------------------------------------------------------------  

--------- A Câmara Municipal tomou o devido conhecimento.-----------------------------------------  

--------- 2 - ASSUNTO N.º 1021-2008 - CONTRATO DE FINANCIAMENTO NO ÂMBITO 

DO PROGRAMA OPERACIONAL DO ALENTEJO - 2007-2013 - EB1 DE VILA NOVA DE 

MILFONTES.--------------------------------------------------------------------------------------------------  

--------- Foi presente a informação nº 33/2008, datada de 24/11/2008, do Gabinete da 

Presidência, na qual consta que a Candidatura da EB1 de Vila Nova de Milfontes, foi aprovada 

pela Autoridade de Gestão do INAlentejo, com o valor ilegível de 607.894,68€. -------------------  

--------- Foi ainda presente o contrato de financiamento, relativo à operação nº ALENT-03-

0338-FEDER-000105-EB1 de Vila Nova de Milfontes, a celebrar entre o Município de 

Odemira e a Autoridade de Gestão do Programa Operacional do Alentejo, nos termos do artigo 

17º do Regulamento Geral do FEDER e Fundo de Coesão, o qual foi aceite pelo Senhor 

Presidente da Câmara, tendo em conta que era necessário imprimir alguma celeridade ao 

processo.  -------------------------------------------------------------------------------------------------------  

--------- Propõe-se nos termos do nº 3 do artigo 68º da Lei nº 169/99, de 18 de Setembro, com a 
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redacção que lhe foi dada pela Lei nº 5-A/2002, de 11 de Janeiro, que a Câmara Municipal 

ratifique o acto praticado pelo Senhor Presidente.  ------------------------------------------------------  

---------- Apreciado o assunto, a Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, ratificar nos 

termos propostos. ----------------------------------------------------------------------------------------------  

---------- 3 - ASSUNTO N.º 1052-2008 - PROPOSTA Nº 23/2008 P - ASSOCIAÇÃO DO 

MUNICÍPIO DE ODEMIRA À DENOMINADA TURISMO DO ALENTEJO LITORAL-----------  

---------- Foi presente a proposta nº 23/2008 P, datada de 15/10/2008, elaborada pelo Senhor 

Presidente da Câmara, na qual consta que é de inegável interesse que o Município de Odemira, 

participe como Membro Fundador e Efectivo na Turismo do Alentejo Litoral, a qual viu os seus 

estatutos aprovados através da Portaria n.º 1163/2008, de 15 de Outubro, pelo que se propõe a 

aprovação da Associação do Município de Odemira à denominada Turismo do Alentejo Litoral, 

assumindo todos os direitos e deveres que resultem da sua condição de membro da referida 

entidade.---------------------------------------------------------------------------------------------------------  

---------- Propõe-se a aprovação nos termos propostos, e bem assim, que esta depois de 

aprovada seja remetida à Assembleia Municipal para apreciação e deliberação, nos termos da 

Lei. ----- ---------------------------------------------------------------------------------------------------------  

---------- Apreciado o assunto, a Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, aprovar nos 

termos propostos. ----------------------------------------------------------------------------------------------  

---------- Saíu da sala o Senhor Vereador Hélder António Guerreiro.----------------------------------  

---------- 4 - ASSUNTO N.º 1053-2008 - TAIPA - ENCONTRO "HORTAS VIVAS"----------------  

---------- Foi presente ofício n.º 325/A036/GF/08, datado de 30/08/2008, da TAIPA - 

Organização Cooperativa para o Desenvolvimento Integrado do Concelho de Odemira, a 

solicitar apoio do Município para fazer às despesas inerentes à realização do encontro “Hortas 

Vivas”, nomeadamente com a deslocação dos oradores e membros da Rede Nacional 

Recíproco, combustível, estadias e passagem aérea, comunicações telefónicas, entre outras, que 
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se realizou nos passados dias 16 e 17 de Maio. -----------------------------------------------------------  

--------- Propõe-se a atribuição de um apoio financeiro no valor de 3.500,00 € (três mil e 

quinhentos euros). ---------------------------------------------------------------------------------------------  

--------- Apreciado o assunto, a Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, aprovar a 

atribuição do subsídio no valor de 3.500,00 € (três mil e quinhentos euros), nos termos 

propostos. -------------------------------------------------------------------------------------------------------  

--------- Entrou na sala o Senhor Vereador Hélder António Guerreiro.-------------------------------  

--------- 5 - ASSUNTO N.º 1054-2008 - INSTALAÇÃO DE UM ESTABELECIMENTO DE 

CULTURAS MARINHAS NO ESTUÁRIO DO RIO MIRA, A DENOMINAR "MITILICULTURA 

SEGUNDO MAR"---------------------------------------------------------------------------------------------  

--------- Foi presente fax nº 4352/2008, datado de 21/11/2008, da Direcção Geral da 

Agricultura e das Pescas, a informar do teor do parecer que originou a que S. Ex.ª o Secretário 

de Estado da Agricultura e das Pescas, através do despacho de 24/10/2008, declarasse nulo o 

despacho da DGPA  de indeferimento do pedido de autorização de instalação do 

estabelecimento de culturas marinhas a denominar “Mitilicultura Segundo Mar”, a localizar no 

estuário do Rio Mira, em Vila Nova de Milfontes. -------------------------------------------------------  

--------- Propõe-se a ratificação da designação do Vereador Carlos Oliveira como representante 

do Município. --------------------------------------------------------------------------------------------------  

--------- Apreciado o assunto, a Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, ratificar a 

designação do Senhor Vereador Carlos Alberto Silva Oliveira, como representante do 

Município, nos termos propostos.---------------------------------------------------------------------------  

--------- 6 - ASSUNTO N.º 1056-2008 - INSTALAÇÃO DE UM ESTABELECIMENTO DE 

CULTURAS MARINHAS NO ESTUÁRIO DO RIO MIRA----------------------------------------------  

--------- Foi presente informação nº 482/2008, datada de 27/11/2008, elaborada pela Divisão de 

Contencioso e Assessoria Jurídica, a emitir parecer relativamente ao pedido de instalação de 
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um estabelecimento de culturas marinhas no estuário do Rio Mira, por parte da Empresa 

“Segundo Mar – comércio de pescado, Lda, na qual informa, relativamente à composição da 

Comissão de Vistoria, que “…a composição da comissão de vistoria em apreço, está inquinada 

formalmente, pela inexistência de notificação a representantes das Freguesias competentes. 

Devendo o acto ser diferido, até regularização das notificações em falta.” ---------------------------  

---------- Informa ainda, relativamente ao âmbito de actuação da empresa (pessoa colectiva) em 

questão, encontrando-se o mesmo desde logo delimitado pelo seu objecto social, que no caso 

em apreço é única e exclusivamente: “Comércio de pescado”, pelo que extravasa o âmbito do 

seu objecto social, pois “…o presente projecto visa a produção, transformação e 

comercialização das espécies, verificando-se que a Promotora apenas tem legitimidade para 

realizar esta última…”. ---------------------------------------------------------------------------------------  

---------- Mais informa, acerca da inexistência de estudos concretos e subscritos por técnicos 

responsáveis, da existência de condições de salubridade adequadas para as culturas a 

desenvolver. ----------------------------------------------------------------------------------------------------  

---------- Concluindo, que o projecto em apreço deverá ser indeferido, por não se demonstrar a 

sua conformidade com qualquer uma das alíneas do artigo 8.º do Decreto-Lei 14/2000, de 21 de 

Setembro, através da apresentação de Estudo de Impacte Ambiental. Fazendo ainda referência, 

que não se afigurará “…possível ultrapassar a inexistência de Plano Geral da UOPG 2, a 

efectuar nos termos do art. 74.º da Resolução do Conselho de Ministros, n.º 152/98 de 30/12, 

que aprova o Plano de Ordenamento da Orla Costeira, Sines-Burgau, vulgo, POOC, o que 

conduzirá necessariamente à nulidade de qualquer licenciamento/autorização, naquela área de 

intervenção, nos termos do art. 103.º do Decreto-Lei 380/99, de 22 de Setembro, com a 

redacção introduzida pelo Decreto-Lei 310/2003, de 10 de Dezembro, que estabelece o regime 

jurídico dos instrumentos de gestão territorial.” ----------------------------------------------------------  

---------- Propõe-se que a Ex.ma Câmara Municipal delibere no sentido de acolher na íntegra o 
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parecer emitido pela DCAJ, mandatando o seu representante na Comissão de Vistoria para, na 

mesma, alegar sequencialmente as fundamentações explanadas. --------------------------------------  

--------- Mais deliberar que na eventualidade de se concretizar o acto de vistoria a Câmara 

Municipal emita parecer desfavorável, nos termos da alínea c) do nº 2 do art.º 15º do Decreto 

Regulamentar nº 14/2000, de 21 de Setembro, com fundamentação legal no previsto da alínea 

c) do art.º 8 do mesmo diploma legal, uma vez que não se encontra cumprido o estipulado no 

art.º 74º da Resolução do Conselho de Ministros nº 152/98, de 30/12, que aprova o Plano de 

Ordenamento da Orla Costeira, Sines-Burgau, vulgo POOC. ------------------------------------------  

--------- Apreciado o assunto, a Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, acolher na 

íntegra o parecer emitido pela Divisão de Contencioso e Assessoria Jurídica, mandatando o seu 

representante na Comissão de Vistoria para, na mesma, alegar sequencialmente as 

fundamentações explanadas.---------------------------------------------------------------------------------  

--------- 2.1.2. - DIVISÃO DESENVOLVIMENTO ECONÓMICO E SOCIAL ---------------  

--------- 1 - ASSUNTO N.º 1018-2008 - APOIO FINANCEIRO AO PROJECTO DA 

ASSOCIAÇÃO DE MARISCADORES DA COSTA VICENTINA E DO SUDOESTE 

ALENTEJANO "DO MAR À MESA - SEGREDOS REVELADOS DO PEIXE E MARISCO".-----  

--------- Foi presente a informação n. 1239, datada de 14 de Novembro de 2008, proveniente da 

Divisão de Desenvolvimento Económico e Social, a informar que a Associação de 

Mariscadores da Costa Vicentina e Sudoeste Alentejano está a realizar um projecto, com vista à 

promoção dos produtos da Pesca Artesanal, designado “Do Mar à Mesa – Segredos revelados 

do peixe e marisco”. ------------------------------------------------------------------------------------------  

--------- O projecto consiste em promover a actividade piscatória em geral e a apanha de 

espécies animais marinhas em particular, assegurar a exploração racional dos recursos naturais, 

a conservação e a gestão sustentável dos mesmos, por forma a garantir não só a manutenção de 

uma actividade económica tradicional mas igualmente um crescente aumento da qualidade dos 
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produtos apresentados ao consumidor. --------------------------------------------------------------------  

---------- Informa ainda, que os objectivos do projecto passam por aumentar o conhecimento do 

público em geral sobre o amplo leque de espécies que são capturados nesta costa, dando 

igualmente a conhecer alguns aspectos da sua biologia e curiosidades da sua ecologia; bem 

como fomentar o consumo do peixe/marisco fresco, dando destaque ao valor nutricional do 

mesmo; e ainda informar o consumidor sobre aspectos relacionados com as condições de 

higiéne, frescura, manuseamento, conservação e preparação do peixe e marisco.-------------------  

---------- Mais informa, que os custos associados ao projecto ascendem a 55.015,19 € 

(cinquenta e cinco mil, quinze euros e dezanove cêntimos), sendo apoiado a 50% pelo 

Programa MARE/IFOP. A comparticipação nacional será assim de 27.507,60 € (vinte e sete 

mil, quinhentos e sete euros e sessenta cêntimos), estando a Associação de Mariscadores a 

tentar reunir esse valor, solicitou um apoio financeiro ao Município de Odemira. ------------------  

---------- Tendo o projecto uma amplitude que abrange os quatro municípios do Parque Natural 

do Sudoeste Alentejano e Costa Vicentina (Vila do Bispo, Aljezur, Odemira e Sines) e 

considerando os apoios anteriormente atribuídos a outras associações para finalidades idênticas, 

propõe-se a atribuição de 6.876,90 € (seis mil, oitocentos e setenta e seis euros e noventa 

cêntimos), que corresponde a ¼ do valor não financiado, ao abrigo da alínea l) do nº 2 do art. 

64º da Lei nº 169/99, de 18 de Setembro, com as alterações introduzidas pela Lei nº 5-A/2002, 

de 11 de Janeiro, à Associação de Mariscadores da Costa Vicentina e Sudoeste Alentejano. -----  

---------- Apreciado o assunto, a Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, aprovar a 

atribuição do subsídio no valor de 6.876,90 € (seis mil, oitocentos e setenta e seis euros e 

noventa cêntimos), nos termos propostos. -----------------------------------------------------------------  

---------- 2.1.2.1. - SECÇÃO DE ACÇÃO SOCIAL---------------------------------------------------  

---------- 1 - ASSUNTO N.º 1005-2008 - PROJECTO "SAÚDE, COMPORTAMENTOS E 

ESTILOS DE VIDA SAUDÁVEIS: DESENVOLVIMENTO DE UM MODELO DE 
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INTERVENÇÃO INCLUSIVO DA PESSOA COM DEFICIÊNCIA"- ASSOCIAÇÃO DE 

PARALISIA CEREBRAL DE ODEMIRA------------------------------------------------------------------  

--------- Foi presente a informação n.º 1195, datada de 06/11/08, proveniente da Divisão de 

Desenvolvimento Económico e Social, informando que na sequência do Projecto em epígrafe, 

apresentado pela Associação de Paralisia Cerebral de Odemira ao Concurso de Apoios 

Financeiros da Direcção Geral de Saúde, no âmbito do qual o Município manifestou a sua 

disponibilidade para estabelecer uma relação de parceria, a referida Associação remeteu-nos, 

no passado dia 22 de Outubro, a memória descritiva do mesmo e a comunicação da sua 

aprovação. De referir, que neste projecto, o qual se remete para conhecimento da 

Excelentíssima Câmara, constam acções em que é requerida a colaboração do Município, 

nomeadamente, através do financiamento já obtido pelo Programa “Sinergias Sociais”. ----------  

--------- A Câmara Municipal tomou o devido conhecimento.-----------------------------------------  

--------- 2 - ASSUNTO N.º 1047-2008 - ÓRGÃOS SOCIAIS PARA O BIÉNIO 2008/10 - 

CERCISIAGO.-------------------------------------------------------------------------------------------------  

--------- Foi presente a informação n.º 1277, datada de 25//11/08, proveniente da Divisão de 

Desenvolvimento Económico e Social, informando que no passado dia 17 de Novembro de 

2008, a Cercisiago remeteu a este Município um oficio comunicando que, no pretérito dia 15 de 

Outubro de 2008, teve lugar a Assembleia-Geral Eleitoral, tendo-se procedido à eleição dos 

Corpos Gerentes da Instituição para o biénio 2008/10. --------------------------------------------------  

--------- Assim, junto se remete para conhecimento da Excelentíssima Câmara a Lista dos 

Órgãos Sociais para o período supra referido.-------------------------------------------------------------  

--------- A Câmara Municipal tomou o devido conhecimento.-----------------------------------------  

--------- 3 - ASSUNTO N.º 1048-2008 - PROPOSTA DE ATRIBUIÇÃO DE SUBSÍDIO - 

ASSOCIAÇÃO HUMANITÁRIA D. ANA PACHECO.---------------------------------------------------  

--------- Foi presente a informação n.º 1218, datada de 12/11/08, proveniente da Divisão de 
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Desenvolvimento Económico e Social, informando que no passado dia 15 de Outubro de 2008, 

a Associação Humanitária D. Ana Pacheco, oficiou este Município comunicando que irá ter 

lugar, no próximo dia 19 de Novembro, a 9.ª Edição do Baile do Idoso em Sabóia. ----------------  

---------- Este evento tem como objectivo quebrar os efeitos negativos do isolamento 

promovendo a participação activa do idoso em interacção com a comunidade em geral. ----------  

---------- Informa ainda, que ao longo destes anos, a supracitada Associação tem constatado que 

o Baile do Idoso tem vindo a ter, para esta faixa etária, uma importância significativa. 

Acrescentam que é valorizando a auto-estima dos idosos através de convívios e fomentando 

relações inter-pessoais entre idosos das instituições do Concelho e fora do Concelho que se 

consegue reduzir o sentimento de exclusão. ---------------------------------------------------------------  

---------- Mais informa que, com vista a participação no evento foram convidadas 17 

instituições. -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

---------- Como forma de apoio às despesas inerentes ao evento a referida Associação solicita a 

atribuição de um apoio financeiro. --------------------------------------------------------------------------  

---------- Propõe-se a atribuição de um subsídio à Associação em epígrafe, no valor de 250,00€ 

(duzentos e cinquenta euros), em conformidade com o disposto na alínea b) do n.º4 do art.º 64.º 

da Lei 169/99, de 18 de Setembro, com as alterações introduzidas pela Lei 5-A/2002, de 11 de 

Janeiro, que permite à Câmara Municipal “apoiar ou comparticipar, pelos meios adequados, no 

apoio a actividades de interesse municipal, de natureza social, cultural, desportiva, recreativa 

ou outra”. -------------------------------------------------------------------------------------------------------  

---------- Apreciado o assunto, a Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, aprovar a 

atribuição de subsídio no valor de 250,00€ (duzentos e cinquenta euros), nos termos propostos.  

---------- 2.2. - DEPARTAMENTO DE ADMINISTRAÇÃO GERAL ---------------  

---------- 2.2.1. - DIVISÃO ADMINISTRATIVA ------------------------------------------------------  

---------- 2.2.1.1. - SECÇÃO DE NOTARIADO--------------------------------------------------------  
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--------- 1 - ASSUNTO N.º 1066-2008 - APROVAÇÃO DE MINUTA DE CONTRATO - 

HUMBERTO PIMENTEL ESTEVES & FILHOS, LIMITADA - CONTRATO DE EMPREITADA 

PARA EXECUÇÃO DA OBRA “ELECTRIFICAÇÃO DA ZONA DE ZAGASIL – MOITINHAS 

(FREGUESIA DE SABÓIA), ELECTRIFICAÇÃO DA ZONA DE ESTACAS E BAILADOURO 

(FREGUESIA DE LUZIANES – GARE) E ELECTRIFICAÇÃO DA ZONA DE CORTE LÃ 

(FREGUESIA DE SANTA CLARA)".-----------------------------------------------------------------------  

--------- Na sequência da adjudicação da Empreitada para Execução da Obra “Electrificação da 

Zona de Zagasil – Moitinhas (Freguesia de Sabóia), electrificação da Zona de Estacas e 

Bailadouro (Freguesia de Luzianes – Gare) e electrificação da Zona de Corte Lã (Freguesia de 

Santa Clara”, na importância de € 225.031,25 (duzentos e vinte e cinco mil e trinta e um euros 

e vinte e cinco cêntimos), acrescidos do IVA à taxa legal em vigor de 5 %, torna-se necessário 

em cumprimento do estipulado no artigo 116º. do Decreto-Lei número 59/99, de 02 de Março, 

submeter à aprovação da Excelentíssima Câmara Municipal a minuta de contrato em anexo, a 

celebrar com a Firma “Humberto Pimentel Esteves & Filhos, Limitada.”, e que vai ficar 

arquivada no maço de documentos respeitante à presente acta. ----------------------------------------  

--------- Propõe-se para aprovação nos termos propostos. ----------------------------------------------  

--------- Apreciado o assunto, a Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, aprovar nos 

termos propostos. ----------------------------------------------------------------------------------------------  

--------- 2.2.2. - DIVISÃO FINANCEIRA --------------------------------------------------------------  

--------- 1 - ASSUNTO N.º 1043-2008 - 15ª. MODIFICAÇÃO ORÇAMENTAL - 2008:----------  

---------  11ª . ALTERAÇÃO AO ORÇAMENTO DA DESPESA;--------------------------------------  

---------  10ª. ALTERAÇÃO AO PLANO DE ACTIVIDADES MUNICIPAIS (PAM); --------------  

---------  10ª. ALTERAÇÃO AO PLANO PLURIANUAL DE INVESTIMENTOS (PPI).-----------  

--------- Foi presente a informação nº.2008/67, datada de 28/11/2008, da Divisão Financeira, a 

apresentar a 15ª. Modificação Orçamental relativa ao ano de 2008, que se anexa, elaborada nos 
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termos do Decreto-Lei nº. 54-A/99, de 22 de Fevereiro (POCAL), consistindo na 11ª. Alteração 

ao Orçamento da Despesa e 10ª. Alteração ao Plano de Actividades Municipais (PAM) e 10ª. 

Alteração ao Plano Plurianual de Investimentos (PPI), que apresentava os seguintes valores: ----  

---------- ORÇAMENTO DA DESPESA:------------------------------------------------------------------  

---------- Inscrições/reforços: € 393 100,00 (Trezentos e noventa e três mil e cem euros); ---------  

---------- Diminuições/anulações: € 393 100,00 (Trezentos e noventa e três mil e cem euros);----  

---------- PLANO DE ACTIVIDADES MUNICIPAIS:--------------------------------------------------  

---------- Inscrições/reforços: € 15 200,00 (Quinze mil e duzentos euros) ----------------------------  

---------- Diminuições/anulações: € 65 100,00 (Sessenta e cinco mil e cem euros) ------------------  

---------- PLANO PLURIANUAL DE INVESTIMENTOS: --------------------------------------------  

---------- Inscrições/reforços: € 195 000,00 (Cento e noventa e cinco mil euros); -------------------  

---------- Diminuições/anulações: € 195 000,00 (Cento e noventa e cinco mil euros).  -------------  

---------- Propõe-se para aprovação nos termos propostos. ---------------------------------------------- 

---------- Apreciado o assunto, a Câmara Municipal deliberou, por maioria, aprovar, com os 

votos contra dos Senhores Vereadores eleitos pela CDU-Coligação Democrática Unitária.-------  

---------- 2 - ASSUNTO N.º 1044-2008 - RELAÇÃO DE ORDENS DE PAGAMENTO.-----------  

---------- Foi presente a informação nº. 66/2008, datada de 27/11/2008, elaborada pela Divisão 

Financeira – Secção de Contabilidade, relativa à relação de ordens de pagamento autorizadas 

por despacho do Senhor Presidente da Câmara e/ou dos Senhores Vereadores com competência 

delegada, no valor de € 2.375.203,26 (Dois milhões, trezentos e setenta e cinco mil, duzentos e 

três euros e vinte e seis cêntimos), cujos pagamentos foram efectuados no período de 

13/11/2008 a 27/11/2008. ------------------------------------------------------------------------------------  

---------- A Câmara Municipal tomou o devido conhecimento. -----------------------------------------  

---------- RESUMO DIÁRIO DA TESOURARIA:- Foi presente o resumo diário da Tesouraria, 

respeitante ao dia 2008/12/03, que acusava um total de disponibilidades da importância de € 



-17- 
04-12-2008 

1.482.519,09 (UM MILHÃO, QUATROCENTOS E OITENTA E DOIS MIL, QUINHENTOS 

E DEZANOVE EUROS E NOVE CÊNTIMOS), constando em caixa: € 9.711,88 (NOVE MIL, 

SETECENTOS E ONZE EUROS E OITENTA E OITO CÊNTIMOS) e depositado em 

Instituições Financeiras: € 1.472.807,21 (UM MILHÃO, QUATROCENTOS E SETENTA E 

DOIS MIL, OITOCENTOS E SETE EUROS E VINTE E UM CÊNTIMOS), tendo a Câmara 

Municipal tomado o devido conhecimento. ---------------------------------------------------------------  

--------- 2.2.3. - DIVISÃO DE APROVISIONAMENTO E GESTÃO DE STOCKS ---------  

--------- 2.2.3.1. - SECÇÃO DE PATRIMÓNIO ------------------------------------------------------  

--------- 1 - ASSUNTO N.º 1022-2008 - PEDIDO DE AUTORIZAÇÃO PARA VENDA DO 

PRÉDIO EDIFICADO NO LOTE Nº. 20 DO LOTEAMENTO MUNICIPAL DO FERRAGIAL 

DA CORREDOURA EM ODEMIRA - MÁRIO MANUEL DE ALMEIDA LOURENÇO E RITA 

ISABEL GUERREIRO LOURENÇO PIMENTA.---------------------------------------------------------  

--------- Foi presente a informação nº. 255/2008, datada de 12/11/2008, elaborada pela Divisão 

de Aprovisionamento e Gestão de Stocks – Secção de Património, relativa ao pedido de 

autorização de venda do prédio edificado no lote nº. 20 do Loteamento Municipal do Ferragial 

da Corredoura, em Odemira, ao Senhor José Alberto Ferreira de Matos Silva, residente em Rua 

Dr. João de Paiva, 12, em Odemira, pela importância de € 115.000,00 (cento e quinze mil 

euros), formulado pelos Senhores Mário Manuel de Almeida Lourenço e Rita Isabel Guerreiro 

Lourenço Pimenta, em virtude do Município gozar do direito de preferência.-----------------------  

--------- Propõe-se que seja autorizada a pretensão requerida, em virtude de se encontrarem 

cumpridos os prazos regulamentados para a alienação.--------------------------------------------------  

--------- Apreciado o assunto, a Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, aprovar nos 

termos propostos. ----------------------------------------------------------------------------------------------  

--------- 2 - ASSUNTO N.º 1023-2008 - CEDÊNCIA DO EDIFICIO ESCOLAR DE GAVIÃO, 

FREGUESIA DE SANTA CLARA-A-VELHA - CASA DO POVO DE SANTA CLARA-A-VELHA. 
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---------- Foi presente a informação nº. 260/2008, datada de 21/11/2008, elaborada pela Divisão 

de Aprovisionamento e Gestão de Stocks – Secção de Património, relativa ao pedido de 

cedência do edifício escolar do Gavião, Freguesia de Santa Clara-a-Velha, formulado pela Casa 

do Povo de Santa Clara-a-Velha, para realização de acções culturais a levar a cabo pelo Grupo 

Etnográfico daquela entidade. -------------------------------------------------------------------------------  

---------- Propõe-se a cedência da escola em apreço, à Casa do Povo de Santa Clara-a-Velha. ----  

---------- Apreciado o assunto, a Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, ceder o edifício 

escolar do Gavião, pelo período de um ano, renovável caso as partes o entendam. -----------------  

---------- 3 - ASSUNTO N.º 1024-2008 - RENDA APOIADA - MARIANA LOUZEIRO - CASA 

PRÉ-FABRICADA SITA EM RIBEIRA DO SEISSAL.---------------------------------------------------  

---------- Foi presente o processo relativo à renda apoiada da casa pré-fabricada, sita em Ribeira 

do Seissal, Freguesia de Colos, arrendada a D. Mariana Louzeiro, do qual consta a informação 

nº. 257/2008, datada de 19/11/2008, elaborada pela Divisão de Aprovisionamento e Gestão de 

Stocks – Secção de Património, na sequência da informação nº. 257/2008, datada de 

19/11/2008, prestada pelos Serviços Sociais deste Município, no sentido de proceder esta 

Secção à suspensão temporária do pagamento da renda da casa pré-fabricada, dada a 

confirmação da existência de acentuadas vulnerabilidades ao nível do agregado familiar, 

nomeadamente a ausência / insuficiência de rendimentos e as despesas diárias dos dois jovens 

estudantes. ------------------------------------------------------------------------------------------------------  

---------- Propõe-se a apreciação e deliberação do assunto.----------------------------------------------  

---------- Apreciado o assunto, a Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, suspender o 

pagamento da renda, nos termos da informação dos serviços. ------------------------------------------  

---------- 4 - ASSUNTO N.º 1037-2008 - PEDIDOS DE UTILIZAÇÃO DE DIVERSO 

MATERIAL E ESPAÇOS FORMULADOS POR DIVERSAS ENTIDADES DA 

ADMINISTRAÇÃO LOCAL (ISENÇÃO).------------------------------------------------------------------  



-19- 
04-12-2008 

--------- Foi presente a informação nº. 261/2008, datada de 26/11/2008, elaborada pela Divisão 

de Aprovisionamento e Gestão de Stocks – Secção de Património, relativa aos vários pedidos 

de utilização de diverso material, formulados pelas Freguesias de Santa Maria, 

Longueira/Almograve, Zambujeira do Mar, Boavista dos Pinheiros e S.Teotónio, para 

realização de almoços e jantares de Natal, nos dias 12/12, 13/12 e 20/12/2008.---------------------  

--------- Propõe-se a isenção do pagamento das taxas devidas pela utilização do diverso 

material, nos termos regulamentares vigentes, pelas Freguesias mencionadas. ----------------------  

--------- Apreciado o assunto, a Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, isentar nos 

termos propostos. ----------------------------------------------------------------------------------------------  

--------- 5 - ASSUNTO N.º 1038-2008 - PEDIDOS DE UTILIZAÇÃO DE DIVERSO 

MATERIAL E ESPAÇOS FORMULADOS POR DIVERSAS ENTIDADES SEM FINS 

LUCRATIVOS E DA ADMINISTRAÇÃO LOCAL (RATIFICAÇÃO DO DESPACHO DE 

ISENÇÃO)------------------------------------------------------------------------------------------------------  

--------- Foi presente a informação nº 262/2008, datada de 26/11/2008, elaborada pela Divisão 

de Aprovisionamento e Gestão de Sotcks - Secção de Património, relativa aos pedidos de 

utilização de diverso material, formulados pela Freguesia de Salvador, para o Magusto das 

escolas no dia 11/11/2008 e pela ACRDL – Associação Cultural Recreativa e Desportiva da 

Longueira, para realização de um evento no dia 23/11/2008.    ---------------------------------------- 

--------- Propõe-se a ratificação do despacho de isenção do pagamento das taxas devidas pela 

utilização do diverso material, nos termos regulamentares vigentes, pelas entidades acima 

referidas.  -------------------------------------------------------------------------------------------------------  

--------- Apreciado o assunto, a Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, ratificar nos 

termos propostos. ----------------------------------------------------------------------------------------------  

--------- 6 - ASSUNTO N.º 1039-2008 - LOTE Nº. 7 DO LOTEAMENTO MUNICIPAL DE 

COLOS - FUTURA REVERSÃO - JOAQUIM MARIA ROSA E MARIA ELVIRA DA SILVA 
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JACINTO ROSA.-----------------------------------------------------------------------------------------------  

---------- Foi presente a informação nº. 264/2008, datada de 27/11/2008, elaborada pela Divisão 

de Aprovisionamento e Gestão de Stocks – Secção de Património, relativa ao pedido de 

reversão do lote nº. 7 do Loteamento Municipal de Colos, formulado pelos seus proprietários, 

Senhores Joaquim Maria Rosa e Maria Elvira da Silva Jacinto Rosa.---------------------------------  

---------- Propõe-se a aprovação nos termos propostos. --------------------------------------------------  

---------- Apreciado o assunto, a Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, aprovar nos 

termos propostos. ----------------------------------------------------------------------------------------------  

---------- Saíu da sala o Senhor Vereador Manuel da Silva Cruz.---------------------------------------  

---------- 7 - ASSUNTO N.º 1057-2008 - PROPOSTA Nº. 25/2008 P - RECTIFICAÇÃO DAS 

DELIBERAÇÕES DE 5/06 E 06/11/2008 - CEDÊNCIA DE EDIFICIOS DE ANTIGAS 

ESCOLAS PRIMÁRIAS DESACTIVADAS À FUNDAÇÃO ODEMIRA.------------------------------  

---------- Foi presente a informação nº. 265/2008, datada de 28/11/2008, elaborada pela Divisão 

de Aprovisionamento e Gestão de Stocks – Secção de Património, relativa à rectificação das 

deliberações tomadas em reuniões ordinárias realizadas em 05/06/2008 e 06/11/2008, em 

virtude de alguns dados constantes no mapa anexo da proposta nº. 25/2008 P, de 16/10/2008, 

terem sofridos alterações, devido à rectificação de áreas de alguns edifícios escolares, a ceder à 

Fundação Odemira.--------------------------------------------------------------------------------------------  

---------- Propõe-se a rectificação das deliberações de 05/06/2008 e 06/11/2008, nos termos 

propostos. -------------------------------------------------------------------------------------------------------  

---------- Apreciado o assunto, a Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, rectificar as 

deliberações de 05/06/2008 e 06/11/2008, nos termos propostos.--------------------------------------  

---------- Entrou na sala o Senhor Vereador Manuel da Silva Cruz.------------------------------------  

---------- 2.3. - DEPARTAMENTO TÉCNICO -------------------------------------------------  

---------- 2.3.1. - DIVISÃO DE PLANEAMENTO E GESTÃO URBANÍSTIC A ---------------  
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--------- 1 - ASSUNTO N.º 1036-2008 - RELAÇÃO DE PROCESSOS DE OBRAS, 

LOTEAMENTOS, CERTIDÕES, PUBLICIDADE E OCUPAÇÃO DE VIA PÚBLICA, 

LEVADOS A DESPACHO DO SENHOR PRESIDENTE, NOS TERMOS DA DELEGAÇÃO DE 

COMPETÊNCIAS E DOS SENHORES VEREADORES, NOS TERMOS DOS DESPACHOS 

SUB-DELEGATÓRIOS, NO PERIODO  COMPREENDIDO ENTRE 12/11/2008 E 25/11/2008. 

--------- Proc. Nº 100 - Ano - 2006 - Req. José Pacheco Guerreiro - Local da Obra - Sardanito - 

S. Teotónio - Freguesia - S. Teotónio - Assunto - Ampliação de Um Apoio Agrícola -------------  

--------- Proc. Nº 10 - Ano - 2008 - Req. Cooperativa Habitação Económica "11 de Março", Crl 

- Local da Obra - Bairro da Cooperativa - Edifício Sede - Freguesia - Salvador - Assunto - 

Licença Administrativa de Loteamento --------------------------------------------------------------------  

--------- Proc. Nº 279 - Ano - 2008 - Req. Almiro da Silva Pereira - Local da Obra - Bairro do 

Monte Vistoso, Lote 38, Fracção C - Freguesia - Vila Nova Milfontes - Assunto - Aprovação 

de Projectos de Especialidade -------------------------------------------------------------------------------  

--------- Proc. Nº 326 - Ano - 2007 - Req. Acácio Agostinho Pestana - Local da Obra - Quinta 

das Varandas - Freguesia - Vila Nova Milfontes - Assunto - Prorrogação Prazo 

Licença/Autorização. -----------------------------------------------------------------------------------------  

--------- Proc. Nº 554 - Ano - 2007 - Req. José de Brito Oliveira - Local da Obra - Rua do Poço 

Novo, 11 - Freguesia - São Luís - Assunto - Junção Elementos. ---------------------------------------  

--------- Proc. Nº 30 - Ano - 2005 - Req. António Manuel Silva - Local da Obra - Rua Custódio 

Brás Pacheco - V.N.Milfontes - Freguesia - Vila Nova Milfontes - Assunto - Fabrico de Pão e 

Afins--- ---------------------------------------------------------------------------------------------------------  

--------- Proc. Nº 108 - Ano - 2007 - Req. Frederico Blanco Matos Machado Jorge - Local da 

Obra - Monte do Azedão - Freguesia - Salvador - Assunto - Alteração de Uma Construção 

Existente e Construção de Um Tanque---------------------------------------------------------------------  

--------- Proc. Nº 310 - Ano - 2008 - Req. Cerca do Sul-Actividades Hoteleiras, Lda - Local da 



-22- 
04-12-2008 

Obra - Cabeço de Arvéola - Brejão - Freguesia - S. Teotónio - Assunto - Junção de Elementos--  

---------- Proc. Nº 198 - Ano - 2008 - Req. Manuel António Vieira - Local da Obra - Corte 

Lobatinha - Sabóia - Freguesia - Sabóia - Assunto - Licença Administrativa Para Construção de 

Um Armazém Agrícola ---------------------------------------------------------------------------------------  

---------- Proc. Nº 212 - Ano - 2008 - Req. Ermelinda Sobral Jacinto Loução - Local da Obra - 

Rua do Lagar - Colos - Freguesia - Colos - Assunto - Construção de Uma Garagem-Junção de 

Elementos-------------------------------------------------------------------------------------------------------  

---------- Proc. Nº 100 - Ano - 2008 - Req. Ana Maria Guerreiro Cabral - Local da Obra - 

Espicha Portas do Transval. - Freguesia - Salvador - Assunto - Certidão de Isenção de 

Licença/Comunicação ----------------------------------------------------------------------------------------  

---------- Proc. Nº 477 - Ano - 2007 - Req. Casa Virtual-Compra e Venda de Imóveis, Lda - 

Local da Obra - Malavado. - Freguesia - S. Teotónio - Assunto - Licença Administrativa Para 

Obras.-- ---------------------------------------------------------------------------------------------------------  

---------- Proc. Nº 305 - Ano - 2007 - Req. Maria Isabel do Nascimento - Local da Obra - Cerca 

dos Sapos - Freguesia - São Luís - Assunto - Aprovação de Projectos de Especialidade-----------  

---------- Proc. Nº 18 - Ano - 2005 - Req. Manuel João Maria - Local da Obra - Zambujeira do 

Mar - Freguesia - Zambujeira do Mar - Assunto - Junção de Elementos------------------------------  

---------- Proc. Nº 323 - Ano - 2004 - Req. João Manuel Rebelo Pacheco - Local da Obra - 

Carvalhal da Amoreira - Freguesia - S. Teotónio - Assunto - Reconstrução de Um Armazém 

Agrícola. --------------------------------------------------------------------------------------------------------  

---------- Proc. Nº 276 - Ano - 2008 - Req. Vítor Manuel Marcos Rodrigues Correia - Local da 

Obra - Rua da Padaria, Nº2 - Freguesia - Zambujeira do Mar - Assunto - Licença 

Administrativa-Aprovação Arquitectura. ------------------------------------------------------------------  

---------- Proc. Nº 278 - Ano - 2008 - Req. Maria Teresa Gonzalez Fontinhas - Local da Obra - 

Rua da Cova da Zorra - Freguesia - São Luís - Assunto - Construção de Um Muro de Vedação.  
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--------- Proc. Nº 31 - Ano - 2008 - Req. Maria da Graça Pereira Coutinho Jalles - Local da 

Obra - Monte Novo dos Troviscais - Freguesia - São Luís - Assunto - Emissão de Autorização 

de Utilização Dispensa de Vistoria -------------------------------------------------------------------------  

--------- Proc. Nº 85 - Ano - 2008 - Req. Juvenália Godinho Duarte - Local da Obra - 

Relíquias. - Freguesia - Relíquias - Assunto - Pedido de Certidão de Dispensa de Vistoria. ------  

--------- Proc. Nº 133 - Ano - 2008 - Req. Maria Lopes Guerreiro Coelho Amaro - Local da 

Obra - Cerro das Pedrinhas - Freguesia - Salvador - Assunto - Junção de Elementos --------------  

--------- Proc. Nº 42 - Ano - 2006 - Req. Caixa Geral Depósitos, S.A. - Local da Obra - Eira da 

Lagoa - Colos - Freguesia - Colos - Assunto - Emissão de Licença de Utilização ------------------  

--------- Proc. Nº 289 - Ano - 2006 - Req. Linsay Ruth Davies - Local da Obra - Pega - 

Freguesia - Salvador - Assunto - Construção de Moradia e Piscina -----------------------------------  

--------- Proc. Nº 290 - Ano - 2007 - Req. Fernando Manuel Fragoso Viana - Local da Obra - 

Cerca do Caxeiro, Lote 26. - Freguesia - S. Teotónio - Assunto - Junção Elementos---------------  

--------- Proc. Nº 183 - Ano - 2008 - Req. Francisco José Meira Silva Nunes - Local da Obra - 

Arrifóias - Santa Maria - Freguesia - Santa Maria - Assunto - Licença Administrativa Para 

Construção de Uma Moradia e Piscina---------------------------------------------------------------------  

--------- Proc. Nº 522 - Ano - 2007 - Req. Fernando Manuel Antunes Rodrigues - Local da 

Obra - Monte da Vinha do Bemparece - Freguesia - Santa Maria - Assunto - Termo de 

Responsabilidade ----------------------------------------------------------------------------------------------  

--------- Proc. Nº 197 - Ano - 2008 - Req. António Gonçalves Albarran, Unipessoal, Lda. - 

Local da Obra - Estrada da Circunvalação, Lote 2 - Freguesia - Salvador - Assunto - Vistoria de 

Propriedade Horizontal ao Projecto. ------------------------------------------------------------------------  

--------- Proc. Nº 92 - Ano - 2008 - Req. António Pereira Dâmaso - Local da Obra - Alcariota - 

Freguesia - São Martinho das Amoreiras - Assunto - Certidão de Compropriedade ----------------  

--------- Proc. Nº 7 - Ano - 2007 - Req. Graciete Maria Nunes - Local da Obra - Foz das 
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Casinhas de Cima - Freguesia - Sabóia - Assunto - Legalização de Uma Destilaria Tradicional -  

---------- Proc. Nº 305 - Ano - 2006 - Req. Manuel Francisco Fernandes Mercês - Local da Obra 

- Lot. da Bemposta, Lote 2 - Freguesia - S. Teotónio - Assunto - Pedido de Vistoria de 

Propriedade Horizontal ---------------------------------------------------------------------------------------  

---------- Proc. Nº 214 - Ano - 2008 - Req. Antónia Maria Santos - Local da Obra - Cercas de 

Nossa Senhora da Graça - Freguesia - São Martinho das Amoreiras - Assunto - Construção de 

Um Armazém Agrícola ---------------------------------------------------------------------------------------  

---------- Proc. Nº 15 - Ano - 2008 - Req. Raul Pinto Almeida - Local da Obra - Largo Gomes 

Freire - Freguesia - S. Teotónio - Assunto - Ocupação da Via Pública com Esplanada ------------  

---------- Proc. Nº 16 - Ano - 2005 - Req. Manuel Conceição Malveiro Martins Cheta - Local da 

Obra - Rua Dr. Manuel d'Arriaga, N.º 27-A - Freguesia - Sabóia - Assunto - Prorrogação do 

Prazo Para a Entrega do Projecto de Interiores------------------------------------------------------------  

---------- Proc. Nº 275 - Ano - 1996 - Req. Artur Manuel dos Reis Cabecinha - Local da Obra - 

Largo do Rossio - Freguesia - Vila Nova Milfontes - Assunto - Pedido de 

Averbamento/Requerente ------------------------------------------------------------------------------------  

---------- Proc. Nº 1 - Ano - 2008 - Req. Cosvicentina-Investimentos Imobiliários Costa 

Vicentina, Lda. - Local da Obra - Rua Custódio Brás Pacheco - Freguesia - Vila Nova 

Milfontes - Assunto - Aprovação da Alteração ao Alvará de Loteamento. ---------------------------  

---------- Proc. Nº 145 - Ano - 2008 - Req. J.Buckenham Holdings Limited - Local da Obra - 

Moinho do Loural, Salvador - Freguesia - Salvador - Assunto - Junção Elementos-----------------  

---------- Proc. Nº 242 - Ano - 2008 - Req. Maria da Conceição Vilhenita - Local da Obra - 

Foros do Freixial - Freguesia - Vila Nova Milfontes - Assunto - Informação Prévia de 

Construção de Uma Moradia --------------------------------------------------------------------------------  

---------- Proc. Nº 340 - Ano - 2008 - Req. José Maria Gonçalves - Local da Obra - Loteamento 

José Maria Gonçalves, Lote 53 - Freguesia - Salvador - Assunto - Comunicação de Obras. ------  



-25- 
04-12-2008 

--------- Proc. Nº 241 - Ano - 2008 - Req. José Maria Lima Simões dos Santos - Local da Obra 

- Serralhão - Freguesia - Salvador - Assunto - Junção de Elementos ----------------------------------  

--------- Proc. Nº 341 - Ano - 2008 - Req. João Gonçalo Ventura - Local da Obra - Roncanito - 

Freguesia - Salvador - Assunto - Aprovação do Pedido de Licenciamento-Construção de Uma 

Casa de Habitação ---------------------------------------------------------------------------------------------  

--------- Proc. Nº 25 - Ano - 2008 - Req. José Maria Martins - Local da Obra - Rua da Saudade 

32-A - Freguesia - Zambujeira do Mar - Assunto - Emissão de Autorização de Utilização 

Dispensa de Vistoria ------------------------------------------------------------------------------------------  

--------- Proc. Nº 247 - Ano - 2003 - Req. Dulcina Santos Cunha Duarte - Local da Obra - 

Largo Adelino Amaro da Costa - S. M. Amoreiras - Freguesia - São Martinho das Amoreiras - 

Assunto - Licenciamento de Publicidade - Reclame-Renovação---------------------------------------  

--------- Proc. Nº 267 - Ano - 2008 - Req. Vera Lúcia Gonçalves Correia - Local da Obra - 

Samoqueiro-Brejão - Freguesia - S. Teotónio - Assunto - Aprovação do Projecto de 

Arquitectura-Licença Administrativa-----------------------------------------------------------------------  

--------- Proc. Nº 170 - Ano - 2008 - Req. Renato Costa Vilhena - Local da Obra - Rua das 

Oficinas, S/N - Freguesia - São Martinho das Amoreiras - Assunto - Apresentação do Projecto 

Acústico---------------------------------------------------------------------------------------------------------  

--------- Proc. Nº 342 - Ano - 2005 - Req. Henrique José Alves Martins Franco - Local da Obra 

- Corte Pinheiro - Freguesia - São Luís - Assunto - Construção de Moradia Unifamiliar ----------  

--------- Proc. Nº 87 - Ano - 2005 - Req. Marta Paulino Branco - Local da Obra - Zambujeira 

do Mar - Freguesia - Zambujeira do Mar - Assunto - Ampliação de Uma Casa de Habitação ----  

--------- Proc. Nº 11 - Ano - 2007 - Req. Daniel Augusto Gaspar Afonso - Local da Obra - 

Marofanha - Freguesia - Salvador - Assunto - Planta de Alinhamento--------------------------------  

--------- Proc. Nº 20 - Ano - 2008 - Req. Eduardo Manuel Teles Salgueiro Poupino - Local da 

Obra - E.N 390 - Freguesia - Vila Nova Milfontes - Assunto - Pedido de Aprovação de 
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Licenciamento Para Aprovação de Publicidade. ----------------------------------------------------------  

---------- Proc. Nº 326 - Ano - 2008 - Req. Bas Koster - Local da Obra - Rua da Ventosa, 21 - 

Freguesia - Santa Maria - Assunto - Junção de Elementos ----------------------------------------------  

---------- Proc. Nº 21 - Ano - 2008 - Req. Eduardo Manuel Teles Salgueiro Poupino - Local da 

Obra - E.N. 390 - Freguesia - Vila Nova Milfontes - Assunto - Pedido de Licenciamento de 

Publicidade -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

---------- Proc. Nº 24 - Ano - 2008 - Req. Multimédia Outdoors Portugal, Publicidade, S.A. - 

Local da Obra - 3 Locais da Vila de Odemira - Freguesia - Santa Maria - Assunto - Pedido de 

Licenciamento de 3 Painéis Publicitários ------------------------------------------------------------------  

---------- Proc. Nº 40 - Ano - 1969 - Req. Rosa Guerreiro Soares - Local da Obra - Courela da 

Alcaria Formosa - Malavado - Freguesia - S. Teotónio - Assunto - Exposição-Correcção de 

Áreas--- ---------------------------------------------------------------------------------------------------------  

---------- Proc. Nº 561 - Ano - 2003 - Req. António Manuel Ramos Guerreiro - Local da Obra - 

Vendas Novas - João de Ribeiras - Freguesia - S. Teotónio - Assunto - Exposição-----------------  

---------- A Câmara Municipal tomou o devido conhecimento. -----------------------------------------  

---------- 2.3.2. - DIVISÃO DE OBRAS MUNICIPAIS -----------------------------------------------  

---------- 1 - ASSUNTO N.º 1042-2008 - EMPREITADA DE EXECUÇÃO DO REFORÇO DO 

ABASTECIMENTO DE ÁGUA A ODEMIRA 1ª E 2ª FASES - REVISÃO DE PREÇOS Nº3 

PROVISÓRIA--------------------------------------------------------------------------------------------------  

---------- Foi presente pela Divisão de Obras Municipais a informação nº 458/08, onde se 

procedeu aos cálculos da revisão de preços nº3 (provisória), nos termos previstos no Caderno 

de Encargos e de acordo com a legislação em vigor. ----------------------------------------------------  

---------- Pelo exposto, propõe-se a revisão de preços nº 3 (provisória) que totaliza o valor de 

1.611,83 € (mil, seiscentos e onze euros e oitenta e três cêntimos), acrescido do IVA à taxa 

legal em vigor. -------------------------------------------------------------------------------------------------  
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--------- Propõe-se para aprovação nos termos propostos. ----------------------------------------------  

--------- Apreciado o assunto, a Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, aprovar nos 

termos propostos. ----------------------------------------------------------------------------------------------  

--------- 2 - ASSUNTO N.º 1045-2008 - EMPREITADA DE CONSTRUÇÃO DA REDE DE 

ABASTECIMENTO DE ÁGUA, REDE DE DRENAGEM DE ÁGUAS RESIDUAIS 

DOMÉSTICAS E ETAR DE VALE BEJINHA - PLANO DE TRABALHOS DEFINITIVO---------  

--------- Foi presente a informação n.º 485/2008, datada de 21 de Novembro de 2008, 

integrando o Plano de Trabalhos e Cronograma Financeiro, enviados pela Empresa CONSDEP 

– Engenharia e Construção, S.A., referentes à obra em assunto. Analisado o plano de trabalhos 

constatou-se que a sequência das actividades está programada por forma à obra se iniciar numa 

primeira fase, com as respectivas redes de abastecimento de água, e rede de drenagem de águas 

residuais domésticas e numa segunda fase a construção da respectiva ETAR que irá ter início 

em Março do ano seguinte. Mais se informa, que o Plano de Trabalhos respeita o prazo 

contratual e inclui o respectivo Plano de Pagamentos, verificando que o mesmo cumpre as 

disposições legais e contratuais e é considerado viável pelo que se propõe a sua aprovação, nos 

termos do nº3 do artigo 159º do Decreto-Lei n.º 59/99, de 2 de Março. ------------------------------  

--------- Propõe-se para aprovação nos termos propostos. ----------------------------------------------  

--------- Apreciado o assunto, a Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, aprovar nos 

termos propostos. ----------------------------------------------------------------------------------------------  

--------- 2.3.3. - DIVISÃO DE REDE VIÁRIA E ESPAÇOS URBANOS -----------------------  

--------- 1 - ASSUNTO N.º 1025-2008 - BENEFICIAÇÃO DA EM 541 - ALARGAMENTO E 

REPAVIMENTAÇÃO - PROPOSTA DE APROVAÇÃO DA FISCALIZAÇÃO DA OBRA---------  

--------- Foi presente a informação n.º 594/2008, datada de 12-11-2008, proveniente da Divisão 

da Rede Viária e Espaços Urbanos, através da qual e nos termos do art.º 178 do Decreto-Lei 

59/99, de 2 de Março, vem propor para fiscais da execução dos trabalhos da empreitada 
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supracitada, os seguintes funcionários:---------------------------------------------------------------------  

---------- - O Técnico Superior de 2ª Classe – Francisco José Martins Gomes;-----------------------  

---------- - O Fiscal Municipal – Manuel Mamede Fonseca Teles. -------------------------------------  

---------- Propõe-se que sejam aprovados para fiscais da empreitada supracitada os funcionários 

acima mencionados. -------------------------------------------------------------------------------------------  

---------- Apreciado o assunto, a Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, aprovar nos 

termos propostos. ----------------------------------------------------------------------------------------------  

---------- 2 - ASSUNTO N.º 1027-2008 - APLICAÇÃO DE SINAL C1 - SENTIDO PROIBIDO 

COM DOIS PAINÉIS ADICIONAIS COM A INSCRIÇÃO "EXCEPTO CMO" E "EXCEPTO 

CARGAS E DESCARGAS", E DOIS SINAIS H7 - PASSAGEM DE PEÕES E DOIS SINAIS A14 

- CRIANÇAS.---------------------------------------------------------------------------------------------------  

---------- Foi presente a informação n.º 220/2008, datada de 23 de Maio de 2008, proveniente da 

Divisão da Rede Viária e Espaços Urbanos, através da qual dá conhecimento da análise 

efectuada à solicitação da Divisão de Desporto e Tempos Livres do Pavilhão Desportivo 

Municipal, para a colocação de sinalização na entrada das imediações do Pavilhão Desportivo 

Municipal, a qual propõe a aplicação de um sinal C1 – Sentido Proibido com dois painéis 

adicionais com a inscrição “Excepto CMO” e “Excepto cargas e descargas”, bem como de dois 

sinais H7 – Passagem de Peões e dois sinais A14 – Crianças. ------------------------------------------  

---------- Propõe-se a aprovação nos termos propostos. --------------------------------------------------  

---------- Apreciado o assunto, a Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, aprovar nos 

termos propostos. ----------------------------------------------------------------------------------------------  

---------- 3 - ASSUNTO N.º 1028-2008 - SINALIZAÇÃO NO BAIRRO MUNICIPAL DO 

ATANÁSIO------------------------------------------------------------------------------------------------------  

---------- Foi presente a informação n.º 508/2008, datada de 13 de Outubro de 2008, através da 

qual informa que foi solicitado pela Junta de Freguesia de S. Teotónio, permissão para se 
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estacionar em cima de um dos passeios do Bairro Municipal do Atanásio, devido aos 

moradores daquela zona estacionarem na via, dificultando a passagem de outros veículos no 

arruamento. ----------------------------------------------------------------------------------------------------  

--------- A respectiva Junta também dá conhecimento que o passeio tem cerca de 2 metros de 

largura e que os moradores sempre têm estacionado em cima do mesmo.----------------------------  

--------- Informa ainda que a legislação actual define que a largura mínima livre para um 

passeio é de 1,50 metros, e caso seja aprovada a pretensão da Junta de Freguesia, o referido 

passeio ficará com menos de 1,50 m.-----------------------------------------------------------------------  

--------- Tendo em conta que o passeio é uma infra-estrutura pública, utilizado por todos os 

moradores, caso o Colectivo aprove o pedido, propõe-se que seja efectuado um edital a fim de 

recolher qualquer reclamação sobre a pretensão. ---------------------------------------------------------  

--------- Propõe-se que seja aprovado a elaboração de edital. ------------------------------------------ 

--------- Apreciado o assunto, a Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, retirar o 

assunto para melhor esclarecimento, e posterior apreciação numa próxima reunião do 

Executivo. ------------------------------------------------------------------------------------------------------  

--------- 4 - ASSUNTO N.º 1029-2008 - CÓPIAS DE PLANTAS TOPONÍMICAS.----------------  

--------- Foi presente a informação n.º 585/2008, datada de 10 de Novembro de 2008, 

proveniente da Divisão da Rede Viária e Espaços Urbanos, através da qual dá conhecimento do 

procedimento adoptado para a fixação de editais referentes ao processo de toponímia e 

numeração de polícia.-----------------------------------------------------------------------------------------  

--------- Propõe-se que o Colectivo tome conhecimento e aquando da publicação em edital seja 

autenticada uma cópia do respectivo processo. -----------------------------------------------------------  

--------- Apreciado o assunto, a Câmara Municipal tomou o devido conhecimento. ---------------  

--------- 5 - ASSUNTO N.º 1031-2008 - BENEFICIAÇÃO DA EM 541 - ALARGAMENTO E 

REPAVIMENTAÇÃO - PROPOSTA DE APROVAÇÃO DO PLANO DE SEGURANÇA E 
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SAÚDE ---------------------------------------------------------------------------------------------------------  

---------- Foi presente a informação n.º 602/2008, datada de 14 de Novembro de 2008, 

proveniente da Divisão da Rede Viária e Espaços Urbanos, através da qual informa que foi 

dado pelo Coordenador de Segurança, parecer favorável ao Plano de Segurança e Saúde da 

empreitada supracitada.---------------------------------------------------------------------------------------  

---------- Propõe-se ao abrigo do n.º 1 do art.º 12 do Decreto-lei 273/03, de 29 de Outubro, a 

aprovação nos termos propostos. ----------------------------------------------------------------------------  

---------- Apreciado o assunto, a Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, aprovar nos 

termos propostos. ----------------------------------------------------------------------------------------------  

---------- 6 - ASSUNTO N.º 1032-2008 - INFRA-ESTRUTURAS EM AZENHA DO MAR 

(LANCIS, PASSEIOS, PAVIMENTAÇÃO E INFRA-ESTRUTURAS ELÉCTRICAS) E 

REPERFILAMENTO E SELAGEM DO CM 1185 - PROPOSTA DE PAGAMENTO DA 

REVISÃO DE PREÇOS PROVISÓRIA---------------------------------------------------------------------  

---------- Foi presente a informação n.º 465/2008, datada de 04 de Novembro de 2008, 

proveniente da Divisão da Rede Viária e Espaços Urbanos, através da qual informa que foi 

apresentado pela Empresa TECNOVIA – Sociedade de Empreitadas, S.A., empreiteiro da obra 

supra mencionada, a revisão de preços provisória, conforme estipula o n.º 2 do art.º 15 do 

Decreto-Lei 06/04, de 6 de Janeiro, no valor de 16.172,86 € (Dezasseis Mil, Cento e Setenta e 

Dois Euros e Oitenta e Seis Cêntimos), acrescido de IVA à taxa legal em vigor. -------------------  

---------- Propõe-se a aprovação da Revisão de Preços Provisória.-------------------------------------  

---------- Apreciado o assunto, a Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, aprovar nos 

termos propostos. ----------------------------------------------------------------------------------------------  

---------- 7 - ASSUNTO N.º 1033-2008 - ELECTRIFICAÇÃO DA ZONA DE ZAGASIL - 

MOITINHAS (FREGUESIA DE SABÓIA), ELECTRIFICAÇÃO DA ZONA DE ESTACAS E 

BAILADOURO (FREGUESIA DE LUZIANES-GARE) E ELECTRIFICAÇÃO DA ZONA DE 
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CORTE LÃ (FREGUESIA DE SANTA CLARA-A-VELHA) - PROPOSTA DE APROVAÇÃO DO 

PLANO DE SEGURANÇA E SAÚDE----------------------------------------------------------------------  

--------- Foi presente a informação n.º 601/2008, datada de 14 de Novembro de 2008, 

proveniente da Divisão da Rede Viária e Espaços Urbanos, através da qual informa que foi 

dado pelo coordenador de segurança, parecer favorável ao Plano de Segurança e Saúde da 

empreitada supracitada.---------------------------------------------------------------------------------------  

--------- Propõe-se ao abrigo do n.º 1 do art.º 12 do Decreto-Lei 273/03, de 29 de Outubro, a 

aprovação nos termos propostos.----------------------------------------------------------------------------  

--------- Apreciado o assunto, a Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, aprovar nos 

termos propostos. ----------------------------------------------------------------------------------------------  

--------- 8 - ASSUNTO N.º 1034-2008 - INFRA-ESTRUTURAS EM AZENHA DO MAR 

(LANCIS, PASSEIOS, PAVIMENTAÇÃO E INFRA-ESTRUTURAS ELÉCTRICAS) E 

REPERFILAMENTO E SELAGEM DO CM 1185 - APROVAÇÃO DO PLANO DE 

TRABALHOS E PAGAMENTOS----------------------------------------------------------------------------  

--------- Foi presente a informação n.º 603/2008, datada de 14 de Novembro de 2008, 

proveniente da Divisão da Rede Viária e Espaços Urbanos, através da qual informa que de 

acordo com o estipulado no n.º 3 do art.º 160 do Decreto-Lei 59/99, de 2 de Março, foi 

apresentado pelo empreiteiro da obra referida em epígrafe, o Plano de Trabalhos e Pagamentos.  

--------- Mais informa que o referido Plano é viável não sendo necessário introduzir qualquer 

alteração.--------------------------------------------------------------------------------------------------------  

--------- Propõe-se de acordo com o n.º 3 do art.º 160 do Decreto-Lei 59/99, de 2 de Março, a 

aprovação do Plano de Trabalhos e Pagamentos.---------------------------------------------------------  

--------- Apreciado o assunto, a Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, aprovar nos 

termos propostos. ----------------------------------------------------------------------------------------------  

--------- 9 - ASSUNTO N.º 1035-2008 - TRÂNSITO PROIBIDO A VEÍCULOS PESADOS NA 
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EM 552 ---------------------------------------------------------------------------------------------------------  

---------- Foi presente a informação n.º 588/2008, datada de 11 de Novembro de 2008, 

proveniente da Divisão da Rede Viária e Espaços Urbanos, a qual dá conhecimento do mau 

estado de conservação de dois pontões na EM 552, pelo que se propõe o desvio de todo o 

tráfego que circula nesta zona.-------------------------------------------------------------------------------  

---------- Tendo em conta estar a decorrer uma empreitada com vista à execução de passagens 

hidráulicas para a EM 552, e uma vez que se prevê para breve o início das obras, torna-se 

necessário proceder à interrupção do tráfego neste local, a fim de evitar mais danos nestas 

estruturas, pelo que foi elaborado um plano de sinalização onde se propõe a interrupção e 

desvio do trânsito até que os referidos pontões estejam arranjados. ----------------------------------- 

---------- Mais informa que de acordo com a alínea b) do n.º 1 do art.º 106º do Decreto-Lei 265-

-A, de 28 de Setembro de 2008, os veículos pesados são “veículos com peso bruto superior a 

3500 kg ou com lotação superior a nove lugares, incluindo o do condutor, e veículos tractores.”  

---------- Propõe-se a aprovação do desvio urgente de todos os veículos, bem como seja lançada 

pelo GIRP, uma nota de imprensa a informar que a EM 552 será fechada ao trânsito, devido ao 

mau estado dos pontões da Ribeira da Foz das Casinhas e da Ribeira do Rosal, como também 

deverá ser informada a GNR, os Bombeiros, a Rodoviária Nacional, os CTT, a Protecção Civil 

e as escolas de Sabóia e Santa Clara-a-Velha.-------------------------------------------------------------  

---------- Apreciado o assunto, a Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, aprovar nos 

termos propostos, devendo, no entanto e expressamente: -----------------------------------------------  

---------- a) Delimitar o troço a interditar à zona de intervenção das passagens hidráulicas e 

zonas de obra; --------------------------------------------------------------------------------------------------  

---------- b) Sinalizar de modo conveniente e em vários locais, com painéis informativos e 

sinalética toda a estrada, em especial nas zonas de ligação a outras vias.-----------------------------  

---------- 2.4. - DEPARTAMENTO DE EDUCAÇÃO, CULTURA E 
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DESPORTO------------------------------------------------------------------------------------------------  

--------- 2.4.1. - DIVISÃO DE EDUCAÇÃO E CULTURA -----------------------------------------  

--------- 1 - ASSUNTO N.º 1004-2008 - ATRIBUIÇÃO DE SUBSÍDIO - COMISSÃO 

FABRIQUEIRA  DA PARÓQUIA DE SANTA CATARINA DE ALEXANDRIA (VALE DE 

SANTIAGO).---------------------------------------------------------------------------------------------------  

--------- Foi presente a informação nº. 1193, datada de 5 de Novembro de 2008, proveniente da 

Divisão de Educação e Cultura, informando que a Comissão Fabriqueira  da Paróquia de Santa 

Catarina de Alexandria, solicita em ofício enviado à Autarquia, a atribuição de um apoio 

financeiro para fazer face às despesas com a realização das Festas em Honra da Padroeira, 

Santa Catarina de Alexandria, nos dias 22 e 23 de Novembro.-----------------------------------------  

--------- Propõe-se à Excelentíssima Câmara Municipal, nos termos da alínea b) do nº4 do art. 

64º da Lei nº 169/99, de 18 de Setembro, (Compete à Câmara Municipal no âmbito do apoio a 

actividades de Interesse Municipal, apoiar ou comparticipar, pelos meios adequados, no apoio a 

actividades de interesse municipal, de natureza social, cultural, desportiva recreativa ou outra ), 

com as alterações introduzidas pela Lei nº 5-A/2002, de 11 de Janeiro, a atribuição de um 

subsídio no valor de € 750 ( setecentos e cinquenta euros), à Comissão Fabriqueira  da Paróquia 

de Santa Catarina de Alexandria (Vale de Santiago).----------------------------------------------------  

--------- Apreciado o assunto, a Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, aprovar a 

atribuição do subsídio no valor de € 750 ( setecentos e cinquenta euros), nos termos propostos.-  

--------- 2 - ASSUNTO N.º 1015-2008 - ATRIBUIÇÃO DE SUBSÍDIO AO AGRUPAMENTO 

DE ESCOLAS DE S. TEOTÓNIO (JORNAL ESCOLAR).----------------------------------------------  

--------- Foi presente a informação nº 1205, datada de 07 de Novembro de 2008, proveniente 

da Divisão de Educação e Cultura, informando que o Agrupamento de Escolas de S. Teotónio, 

solicita apoio financeiro para a impressão e aquisição de novos programas Informáticos, 

nomeadamente, um programa de imagem e um programa de paginação para o Jornal ‘Palavras 
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Vivas’, elaborado pelos alunos e docentes. O Jornal pretende, de uma forma geral, promover a 

ligação escola/comunidade, aperfeiçoar o uso das Tecnologias de Informação e Comunicação, 

reforçar as competências ao nível da língua portuguesa e divulgar pela comunidade o trabalho 

desenvolvido no Agrupamento. -----------------------------------------------------------------------------  

---------- Propõe-se à Excelentíssima Câmara, ao abrigo da alínea l) do nº 1 e alínea b) do nº 4 

do  artº  64º  da  Lei  169/99,  de  18 de Setembro, com as alterações introduzidas pela Lei nº 5-

-A/2002, a atribuição de um subsídio no valor de 600€ (seiscentos euros), ao Agrupamento 

Vertical de Escolas de S. Teotónio. -------------------------------------------------------------------------  

---------- Apreciado o assunto, a Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, aprovar a 

atribuição do subsídio no valor de 600€ (seiscentos euros), nos termos propostos. -----------------  

---------- 3 - ASSUNTO N.º 1016-2008 - ATRIBUIÇÃO DE SUBSÍDIO - BANDA 

FILARMÓNICA DE ODEMIRA-----------------------------------------------------------------------------  

---------- Foi presente a informação nº. 1217, datada de 11 de Novembro de 2008, proveniente 

da Divisão de Educação e Cultura, informando que a Banda Filarmónica de Odemira, solicita 

em ofício enviado à Autarquia, a atribuição de um apoio financeiro para fazer face à aquisição 

de fardamento, de acordo com os valores apresentados pela Alfaiataria Ribatejo, para as 

quantidades solicitadas, bem como para tirar as medidas aos músicos. -------------------------------  

---------- Propõe-se à Excelentíssima Câmara Municipal, nos termos da alínea b) do nº4 do art. 

64º da Lei nº 169/99, de 18 de Setembro, (Compete à Câmara Municipal no âmbito do apoio a 

actividades de Interesse Municipal, apoiar ou comparticipar, pelos meios adequados, no apoio a 

actividades de interesse municipal, de natureza social, cultural, desportiva recreativa ou outra ), 

com as alterações introduzidas pela Lei nº 5-A/2002, de 11 de Janeiro, a atribuição de um 

subsídio no valor de € 2.976,60 (dois mil, novecentos e setenta e seis euros e sessenta 

cêntimos)  à Banda Filarmónica de Odemira. -------------------------------------------------------------  

---------- Apreciado o assunto, a Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, aprovar a 
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atribuição do subsídio no valor de € 2. 976,60 (dois mil, novecentos e setenta e seis euros e 

sessenta cêntimos), nos termos propostos.-----------------------------------------------------------------  

--------- 4 - ASSUNTO N.º 1017-2008 - COMPARTICIPAÇÃO FINANCEIRA - BANDA 

FILARMÓNICA DE ODEMIRA - CONSERVATÓRIO DE MÚSICA DE LAGOA------------------  

--------- Foi presente a informação nº. 1224, datada de 13 de Novembro de 2008, proveniente 

da Divisão de Educação e Cultura, informando que a Banda Filarmónica de Odemira tem, no 

ano lectivo de 2008/09, um músico a frequentar o Conservatório de Música de Lagoa. Este 

elemento, que tem frequentado com aproveitamento os anos anteriores no Pólo de Castro 

Verde, inscreveu-se este ano no 4º ano de Trompa, mas no Conservatório de Música de Lagoa, 

uma vez que se encontra a frequentar a Universidade do Algarve e esta é uma forma de poder 

conciliar os estudos musicais com os universitários. Assim, solicita, em ofício enviado à 

Autarquia, no sentido de continuar a apoiar o estudo da música a esta aluna, propõe-se que ela 

possa usufruir das mesmas condições dos seus colegas que frequentam o Conservatório 

Regional do Baixo Alentejo, o valor da mensalidade a pagar seria de 56.50 € mês, o que 

equivale a 169,50€ para 2008 ( 3 meses) e 395.50€ (7 meses) em 2009. -----------------------------  

--------- Propõe-se à Excelentíssima Câmara Municipal, nos termos da alínea b) do nº4 do art. 

64º da Lei nº 169/99, de 18 de Setembro, (Compete à Câmara Municipal no âmbito do apoio a 

actividades de Interesse Municipal, apoiar ou comparticipar, pelos meios adequados, no apoio a 

actividades de interesse municipal, de natureza social, cultural, desportiva recreativa ou outra ), 

com as alterações introduzidas pela Lei nº 5-A/2002, de 11 de Janeiro, a transferência da 

referida verba, 169,50 € (cento e sessenta e nove euros e cinquenta cêntimos), para o ano de 

2008, ao Conservatório de Música de Lagoa, que se destina ao pagamento de 50% das propinas 

da aluna Inês Isabel Gonçalves das Neves Rodrigues.---------------------------------------------------  

--------- Apreciado o assunto, a Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, aprovar a 

transferência da verba no valor de 169,50 € (cento e sessenta e nove euros e cinquenta 
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cêntimos). -------------------------------------------------------------------------------------------------------  

---------- 5 - ASSUNTO N.º 1020-2008 - ATRIBUIÇÃO DE SUBSÍDIO - EB 2,3 DE COLOS---  

---------- Foi presente a informação n.º 1202, datada de 06.11.08, proveniente da Divisão de 

Educação e Cultura, informando que a EB 2,3 de Colos, remeteu a esta Autarquia um ofício a 

solicitar apoio financeiro, no valor de 2.194,35 € (dois mil, cento e noventa e quatro euros e 

trinta e cinco cêntimos), para fazer face às despesas referentes aos meses de Junho, Julho e 

Agosto com o fornecimento de electricidade para a EB1/JI de Colos, que actualmente se 

encontra com ligação ao contador da EB 2,3 de Colos.--------------------------------------------------  

---------- Ao abrigo da alínea b), do n.º 4, do art.º 64º, da Lei n.º 169/99, de 18 de Setembro, que 

permite à Câmara Municipal ”apoiar ou comparticipar, pelos meios adequados, no apoio a 

actividades de interesse municipal, de natureza social, cultural, desportiva, recreativa ou outra, 

“ propõe-se a atribuição de um subsídio no valor de 2.194,35 € (dois mil, cento e noventa e 

quatro euros e trinta e cinco cêntimos) à EB 2,3 de Colos, de modo a fazer face à referida 

despesa. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------  

---------- Apreciado o assunto, a Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, retirar o 

assunto para melhor esclarecimento e apreciação numa próxima reunião do Executivo.-----------  

---------- 6 - ASSUNTO N.º 1026-2008 - ALTERAÇÃO AO ACORDO DE COLABORAÇÃO 

PARA FORNECIMENTO DE REFEIÇÕES AOS ALUNOS DO 1º CICLO DO ENSINO 

BÁSICO - COLÉGIO NOSSA SENHORA DA GRAÇA - VILA NOVA DE MILFONTES.----------  

---------- Foi presente a informação n.º 1252, datada de 18/11/08, proveniente da Divisão de 

Educação e Cultura, informando que tendo em conta o parecer da DCAJ, nos seus pontos nºs 

10 e 11, onde se considera “poder dar-se continuidade aos acordos de colaboração”, junto se 

remete, tendo em conta a necessidade de implementar o fornecimento de refeições no âmbito 

do 1º ciclo, a alteração ao Acordo de Colaboração para Fornecimento de Refeições aos alunos 

do 1º ciclo, celebrado com o Colégio Nossa Senhora da Graça, sito em Vila Nova de Milfontes.  
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--------- Propõe-se à Excelentíssima Câmara a aprovação da alteração do supracitado Acordo, 

bem como sejam concedidos poderes ao Senhor Presidente para outorgar em nome do 

Município. ------------------------------------------------------------------------------------------------------  

--------- Apreciado o assunto, a Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, aprovar nos 

termos propostos. ----------------------------------------------------------------------------------------------  

--------- 7 - ASSUNTO N.º 1049-2008 - ATRIBUIÇÃO DE SUBSÍDIO - COLÉGIO NOSSA 

SENHORA DA GRAÇA, SITO EM VILA NOVA DE MILFONTES.-----------------------------------  

--------- Foi presente a informação n.º1215, datada de 12/11/08, proveniente da Divisão de 

Educação e Cultura, informando que o Colégio de Nossa Senhora da Graça, sito em Vila Nova 

de Milfontes, está a desenvolver com os alunos do 12.º Ano, do Curso de Ciências e 

Tecnologias, área de Projecto, alguns projectos que os levam a adquirir algum espírito de  

iniciativa e autonomia na concretização dos mesmos, competências que virão a ser muito úteis 

no futuro.--------------------------------------------------------------------------------------------------------  

--------- No presente ano lectivo estão a ser postos em prática trabalhos de bastante interesse. 

Um deles, é uma “ECOCASA”, que para ser executada necessita da aquisição de algum 

equipamento que a escola não dispõe e que não pode adquirir sem auxílio financeiro externo, 

dado o elevado custo. -----------------------------------------------------------------------------------------  

--------- O grupo de trabalho responsável tem como principais objectivos para o projecto em 

questão: ---------------------------------------------------------------------------------------------------------  

--------- - Promover a utilização de recursos e energias renováveis, melhorando, desta forma, a 

consciência ecológica da população; -----------------------------------------------------------------------  

--------- - Construir o modelo de habitação, na qual prevaleça a utilização de energias 

renováveis para adquirir a energia necessária para a iluminação, o aquecimento de água e o 

sistema de rega; ------------------------------------------------------------------------------------------------  

--------- - De forma a garantir a obtenção de energia renovável, será colocado um painel solar, 
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cuja energia será utilizada para o aquecimento da água e a obtenção de electricidade, e um 

sistema de rega que aproveitará a água da chuva; --------------------------------------------------------  

---------- - Arquitectar um jardim na parte frontal da casa, no qual serão cultivadas relvas e 

diversas plantas.------------------------------------------------------------------------------------------------  

---------- De referir que este modelo de casa não se limita a este trabalho de área de Projecto, 

podendo ser utilizado em diferentes disciplinas, tais como Física e Biologia. -----------------------  

---------- Para que possa ser levado a cabo o referido projecto, o Colégio de Nossa Senhora da 

Graça, solicita um apoio financeiro de 329.22€ (Trezentos e Vinte e Nove Euros e Vinte e Dois 

Cêntimos), para fazer face às despesas com o equipamento, conforme consta orçamento anexo 

e planificação. --------------------------------------------------------------------------------------------------  

---------- De acordo com o disposto na alínea l), nº 1 do Artigo 64º da Lei nº 169/99, de 18 de 

Setembro, com as alterações introduzidas pela Lei nº 5-A/2002, de 11 de Janeiro, propõe-se a 

atribuição de um subsídio no valor de 329,22€ (Trezentos e Vinte e Nove Euros e Vinte e Dois 

Cêntimos), ao Colégio de Nossa Senhora da Graça. -----------------------------------------------------  

---------- Apreciado o assunto, a Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, aprovar a 

atribuição do subsídio no valor de 329,22€ (Trezentos e Vinte e Nove Euros e Vinte e Dois 

Cêntimos), nos termos propostos. ---------------------------------------------------------------------------  

---------- 8 - ASSUNTO N.º 1050-2008 - ATRIBUIÇÃO DE SUBSÍDIO À ASSOCIAÇÃO DA 

CASA DO POVO DE VILA NOVA DE MILFONTES.---------------------------------------------------  

---------- Foi presente a informação nº 1259, datada de 19 de Novembro de 2008, proveniente 

da Divisão de Educação e Cultura, a informar que a Associação da Casa do Povo de Vila Nova 

de Milfontes, através de ofício, solicita apoio para aquisição de livros relacionados com o 

Folclore de Norte a Sul e ilhas, nos quais está integrado.  ----------------------------------------------  

---------- Propõe-se atribuição de um subsídio à Associação da Casa do Povo de Vila Nova de 

Milfontes, de harmonia com a alínea b) do nº 4 da artigo 64º da Lei nº 169/99, de 18 de 
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Setembro, alterada pela Lei nº 5-A/2002, de 11 de Janeiro, no valor de 850 € (oitocentos e 

cinquenta euros).-----------------------------------------------------------------------------------------------  

--------- Apreciado o assunto, a Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, aprovar a 

atribuição do subsídio no valor de 850 € (oitocentos e cinquenta euros), nos termos propostos.--  

--------- 9 - ASSUNTO N.º 1051-2008 - ACORDO DE COLABORAÇÃO COM A BANDA 

FILARMÓNICA DE ODEMIRA.----------------------------------------------------------------------------  

--------- Foi presente a informação nº 1261, datada de 20 de Novembro de 2008, proveniente 

da Divisão de Educação e Cultura, informando que de harmonia com a deliberação de Câmara, 

de 5 de Junho do corrente ano, foi celebrado com a Banda Filarmónica de Odemira, um Acordo 

de Colaboração que pressupõe um apoio financeiro de 22.000 € (vinte e dois mil euros), 

destinados a comparticipar nas despesas necessárias à realização de uma série de actividades, 

de acordo com o alínea a) da cláusula 2.ª do presente Acordo. ----------------------------------------- 

--------- Este Acordo de Colaboração contempla também um apoio financeiro de 10.000 € (dez 

mil euros), destinado a investimento, de acordo com a alínea b) da cláusula 2.ª, com o 

cabimento n.º 1820. É de referir ainda, que o assunto já havia sido objecto de deliberação em 

reunião ordinária de Câmara em 05/06/2008, no entanto, e apesar da informação fazer 

referência aos dois valores, a minuta da deliberação apenas referia os 22.000 € (vinte e dois mil 

euros), pelo que os 10.000 € (dez mil euros), não foram pagos à Banda Filarmónica de 

Odemira.  -------------------------------------------------------------------------------------------------------  

--------Propõe-se que a Excelentíssima Câmara delibere no sentido de ser atribuído o apoio 

financeiro de 10.000 € (dez mil euros) à Banda Filarmónica de Odemira, de harmonia com o 

disposto na alínea b) do nº 4 do Artigo 64º da Lei nº 169/99, de 18 de Setembro, com as 

alterações introduzidas pela Lei nº 5-A/2002, de 11 de Janeiro, de modo a dar cumprimento ao 

Acordo de Colaboração celebrado. ------------------------------------------------------------------------ 

--------- Apreciado o assunto, a Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, aprovar a 
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atribuição do subsídio no valor de € 10.000,00 € (dez mil euros), nos termos propostos. ----------  

---------- 10 - ASSUNTO N.º 1055-2008 - ACTAS DO CONSELHO MUNICIPAL DE 

EDUCAÇÃO DE ODEMIRA.--------------------------------------------------------------------------------  

---------- Foi presente a informação nº 1297, datada de 20 de Novembro de 2008, proveniente 

da Divisão de Educação e Cultura, a remeter para conhecimento da Excelentíssima Câmara as 

actas do Conselho Municipal de Educação de Odemira.------------------------------------------------  

---------- A Câmara Municipal tomou o devido conhecimento. -----------------------------------------  

---------- 2.4.2. - DIVISÃO DE DESPORTO E TEMPOS LIVRES--------------------------------  

---------- 1 - ASSUNTO N.º 1030-2008 - G.D.R.C.CASTELÃO - CEDÊNCIA DE MATERIAL---  

---------- Foi presente a informação nº 1262, datada de 21/11/2008, proveniente da Divisão de 

Desporto e Tempos Livres, a informar que o Grupo Desportivo Recreativo e Cultural do 

Castelão, solicitou 25 sacos de cal hidratada para efectuar a marcação do campo de jogos, na 

época desportiva 2008/2009 ---------------------------------------------------------------------------------  

---------- Propõe-se que a Excelentíssima Câmara atribua, ao abrigo da alínea b), do artigo 64º, 

da Lei n.º 169/99, de 18 de Setembro, com as alterações introduzidas pela Lei n.º 5-A/2002, de 

11 de Janeiro, (compete à Câmara Municipal, deliberar, apoiar ou comparticipar, pelos meios 

adequados, no apoio a actividades de interesse municipal, na actividade social, cultural, 

desportiva, recreativa ou outra), um subsídio em material no valor de € 87,50 (oitenta e sete 

euros e cinquenta cêntimos), ao Grupo Desportivo Recreativo e Cultural do Castelão. ------------  

---------- Apreciado o assunto, a Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, aprovar a 

atribuição de um subsídio em material no valor de € 87,50 (oitenta e sete euros e cinquenta 

cêntimos), nos termos propostos.----------------------------------------------------------------------------  

---------- 2 - ASSUNTO N.º 1040-2008 - NÚCLEO DESPORTIVO E CULTURAL DE 

ODEMIRA - ATRIBUIÇÃO DE SUBSÍDIO.--------------------------------------------------------------  

---------- Foi presente a informação n.º 1272, datada de 25/11/2008, proveniente da Divisão de 
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Desporto e Tempos Livres, informando que o Município de Odemira, o Núcleo Desportivo e 

Cultural de Odemira e o Café “Odemirense”, se encontram a organizar a 20ª edição do 

Campeonato de Bilhar de Odemira. Desta forma, é necessário atribuir um subsídio ao Núcleo 

Desportivo e Cultural de Odemira para ajudar a colmatar as despesas inerentes à organização 

do campeonato. ------------------------------------------------------------------------------------------------  

--------- Propõe-se que a Excelentíssima Câmara atribua, ao abrigo da alínea b), do artigo 64º, 

da Lei n.º 169/99, de 18 de Setembro, com as alterações introduzidas pela Lei n.º 5-A/2002, de 

11 de Janeiro, (compete à Câmara Municipal, deliberar, apoiar ou comparticipar, pelos meios 

adequados, no apoio a actividades de interesse municipal, na actividade social, cultural, 

desportiva, recreativa ou outra), um subsídio no valor de € 467,50 (quatrocentos e sessenta e 

sete euros e cinquenta cêntimos), ao Núcleo Desportivo e Cultural de Odemira. -------------------  

--------- Apreciado o assunto, a Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, aprovar a 

atribuição do subsídio no valor de € 467,50 (quatrocentos e sessenta e sete euros e cinquenta 

cêntimos), nos termos propostos. ---------------------------------------------------------------------------  

--------- 3 - ASSUNTO N.º 1041-2008 - PRÉMIOS DE ACTIVIDADE DESPORTIVA 

2008/2009 - LISTA DEFINITIVA---------------------------------------------------------------------------  

--------- Foi presente a informação n.º 1284/2008, datada de 26/11/2008, elaborada pela 

Divisão de Desporto e Tempos Livres, remetendo para apreciação e posterior aprovação pela 

Excelentíssima Câmara, no âmbito do Regulamento de Atribuição de Prémios de Actividade 

Desportiva, a lista definitiva com os valores monetários a atribuir aos clubes/associações, de 

acordo com os campeonatos que estão a disputar na época desportiva 2008/2009.  ----------------  

--------- Propõe-se que a Excelentíssima Câmara atribua, ao abrigo da alínea b), do artigo 64º, 

da Lei n.º 169/99, de 18 de Setembro, com as alterações introduzidas pela Lei n.º 5-A/2002, de 

11 de Janeiro, (compete à Câmara Municipal, deliberar, apoiar ou comparticipar, pelos meios 

adequados, no apoio a actividades de interesse municipal, na actividade social, cultural, 
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desportiva, recreativa ou outra), um subsídio no valor de € 157.200,00 (cento e cinquenta e sete 

mil e duzentos euros), pela participação nos respectivos campeonatos e, de harmonia com as 

candidaturas apresentadas no âmbito das medidas “Melhor Associativismo”, atribuir um 

subsídio no valor de € 46.427,50 (quarenta e seis mil, quatrocentos e vinte e sete euros e 

cinquenta cêntimos). Tendo em conta que estamos no final do ano civil de 2008, propõe-se a 

aprovação e o pagamento de um terço da verba prevista que cifra em 52.400,00 € (cinquenta e 

dois mil e quatrocentos euros), durante o presente ano civil. O restante, assim como a verba 

prevista para as medidas “Melhor Associativismo”, deverá ficar prevista no orçamento para 

2009. -- ---------------------------------------------------------------------------------------------------------  

---------- Apreciado o assunto, a Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, aprovar nos 

termos propostos. ----------------------------------------------------------------------------------------------  

---------- 4 - ASSUNTO N.º 1046-2008 - SPORT BREJÃO E BENFICA - ATRIBUIÇÃO DE 

SUBSÍDIO------------------------------------------------------------------------------------------------------  

---------- Foi presente a informação n.º 1250, datada de 17/11/2008, proveniente da Divisão de 

Desporto e Tempos Livres, informando que o Sport Brejão e Benfica, organizou uma etapa do 

torneio de futebol entre equipas do Inatel. Tendo em conta as despesas inerentes à realização 

desta etapa, nomeadamente, no que concerne às refeições dos intervenientes, vem aquela 

associação solicitar um subsídio. ----------------------------------------------------------------------------  

---------- Propõe-se que a Excelentíssima Câmara atribua, ao abrigo da alínea b), do artigo 64º, 

da Lei n.º 169/99, de 18 de Setembro, com as alterações introduzidas pela Lei n.º 5-A/2002, de 

11 de Janeiro, (compete à Câmara Municipal, deliberar, apoiar ou comparticipar, pelos meios 

adequados, no apoio a actividades de interesse municipal, na actividade social, cultural, 

desportiva, recreativa ou outra), um subsídio no valor de € 890,00 (oitocentos e noventa euros), 

ao Sport Brejão e Benfica.------------------------------------------------------------------------------------  

---------- Apreciado o assunto, a Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, aprovar a 
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atribuição do subsídio no valor de € 890,00 (oitocentos e noventa euros), nos termos propostos.  

--------- ---------------------------------------------------------------------------------------------------------  

--------- APROVAÇÃO:- A presente acta foi aprovada em minuta no final da reunião, nos 

termos do n.º 3 do artigo 92.º da Lei n.º 169/99, de 18 de Setembro, na redacção dada pela Lei 

n.º 5-A/2002, de 11 de Janeiro. ------------------------------------------------------------------------------  

--------- Eram vinte horas e vinte minutos do dia quatro de Dezembro de dois mil e oito. --------  

--------- ENCERRAMENTO:- Findos os trabalhos, o Senhor Presidente declarou, nos termos 

da Lei, encerrada a reunião, do que para constar se lavrou a presente acta que, depois de lida, 

vai ser devidamente assinada. -------------------------------------------------------------------------------  

--------- E eu,                                                                                                           ,Técnica 

Superior de Ciência Política, a subscrevi.------------------------------------------------------------------  
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